

日本泌尿器科学会雑誌の電子ジャーナル化にあたって

日本泌尿器科学会，そしてアジア泌尿器科学会の official journal である International Journal of Urology (IJU) は昨年1月より一部の購読者を除いて電子ジャーナル化いたしました。経費削減と時代の流れという考え方からこのような措置を執らせていただくに至りましたが，これまでのところ大きな混乱は生じていないように感じております。

さて，これまで日本泌尿器科学会の和文誌として皆様にご愛読いただいていた日本泌尿器科学会雑誌につきましても，学会経費の削減を主たる目的として，IJU と同様電子ジャーナル化を図るべく協議を重ねて参りました。その結果，本年より本誌の論文のみの電子ジャーナル化を実施することが決定いたしました。

学会からの案内や，“日本泌尿器科学会会報”はこれまで通り皆様方に印刷体としてお送りする予定であります。また，学会誌の目次につきましても，同冊子の中に入れる予定であります。

どうか，これまで通り日本泌尿器科学会雑誌をご愛読いただきますよう編集委員会を代表してお願い申し上げます。

日本泌尿器科学会
編集委員会 委員長 野々村祝夫